
为引导居民使用环保型手提袋!昨日上午!金水区

未来路办事处在金水东路光大广场举行做文明市民活

动!向辖区居民免费发放
!"""

多件环保手提袋"围裙

等!并发出倡议!出门购物自带环保用品#

本报记者 高 凯 通讯员 任景刚 摄
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本报讯 !记者 高凯 通讯员 李杰"一
个季度将

#$%

亿元的资金揽入#八个千万以
上的大项目在金水区安家落户$ 昨日#金水
区传来喜讯# 该区楼宇招商第一季度实现
开门红#来自北京%上海%台湾等地知名企
业成功入驻金水区$

&投资渠道十分明朗#楼宇网站可以了
解金水区#政府提供各种服务#高效而有针
对性$ '来金水区投资的北京某餐饮集团的
负责人说# 特别喜欢政府推出的代办跟踪
服务#停车位问题%吃饭问题%员工住宿问

题等等#工作人员尽最大努力帮助投资者#

这给投资者腾出了很多考察投资环境的时
间#让人感觉这里就是家$

投资者是怎么熟知投资环境# 又是什
么原因让他们下定决心立足金水区呢(

去年以来# 金水区全面展开了上门招
商%节会招商%邀函招商等活动#同时鼓励
联合招商%委托招商%中介招商#推行以商
招商和产业链招商 #积极发挥商会 %行业
协会和中介机构的桥梁纽带作用以此来拓
宽招商渠道$ 另外#充分利用已建成的&金

水区三维楼宇经济网'# 向国内外全景式
推介金水区投资环境 # 及时公布招商项
目#并注意收集投资线索#使楼宇招商有了
广阔渠道$

在第一季度的楼宇招商活动中# 新引
进的八个重点招商项目已全部入驻# 投资
总额超过

#$%

亿元$ 其中#北京全聚德集团
股份有限公司河南分公司!地区总部"入驻
文化路办事处辖区的省汇中心# 购买省汇
中心

&'%

层房产# 面积约
&(""

平方米#投
资总额

!

亿元左右#预计今年
!"

月
!

日开

始营业) 北京全福德投资管理公司在辖区
投资

#

家酒店# 将南阳新村办事处宝源酒
店改造为如家快捷酒店# 将大石桥办事处
的石桥饭店改造为格林豪泰商务酒店 !并
在此设立河南地区总部"#平均单个项目投
资在

#"""

万元以上$ 目前#区楼宇办正在
积极协助该公司继续在金水区选址% 投资
新项目$

除八个大项目外# 还有上海三菱电梯
河南分公司等

#)

家企业入驻人民路办事
处辖区#注册资金共计
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万元$
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/0名农民工进城上班
本报讯!记者 陈亚洲 通讯员 穆文涛 时熙"长期

在上街区农村生活的王大姐#经过政府的业务培训#昨
日告别手中的农具#进城到物业公司上班了$ 据悉#共
有

)#

名学员通过一个月的集中学习# 经考试合格后#

昨日全部走上了工作岗位$

为确保培训的农民工都能上岗# 上街区济源路街
道办事处认真摸清就业情况# 组织工作人员到相关物
业管理公司进行了走访调查# 然后进行有针对性的业
务培训$昨日#第一期物业管理培训班的

)#

名学员#通
过一个月的集中学习#经统一考试合格后全部上岗$这
些农民工是由辖区内农村富余劳动力组成# 分散在数
个小区内#分别从事物业管理服务%保安%保洁等不同
工作$

我为老人做点事
!

本报记者 安群英 实习生 鲁 慧 文
*

图

公寓像幼儿园

走进赵莹的老年公寓# 感觉像走进幼
儿园#每个房间的门上#都有青蛙%企鹅%小
兔子等卡通图案$ 公寓的活动室也别出心
裁#有古筝#电子琴#积木#围棋$ 公寓还设
有洗衣房%美容室%影像室$

&建这个老年公寓时#我就想着我老时
的样子#我需要什么样的服务$ '赵莹说#老
人大多比较勤俭节约# 吃剩的饭菜舍不得
倒掉#园里就养起了小鸡和猪$ 老年公寓还
设置了医疗室和输液大厅# 每个楼层都设
有一个小澡堂# 这里的楼梯也是斜坡度和
阶梯式两种#让老人感到轻松和快乐$

&还有人专门组织做操和看戏活动#在
家里是达不到这种条件的'$ 记者正遇上铁
路局段女士和家人到公寓为

+"

多岁的婆
婆考查新家$

给老人一个家

&谈到办养老院的经历#应该从我的父

亲开始说起$ '赵莹说#自己跟父亲感情非
常深# 他是搞经营的# 在一次意外中去世
了#作为儿女#没有在老人面前尽孝#心里

非常遗憾$ 有次偶然的机会#她在大街上看
到一个貌似父亲的老人拿个凳子# 去找牌
摊玩#当时就有个想法#把老人集中起来#

找非常干净温馨的地方让他们开心的玩#

开个养老院的想法在心底萌生$

经过一番波折# 赵莹的养老院开起来
了#但将近半年却没有住一个老人 $ 当时
她想关门 #就在这时 #有一位老人要求入
住 #老人患了脑血栓 #是儿子把她送过来
的#儿子要考大学$看到这种情况#赵莹接
收了这位老人 #刚入院 #老人又发生脑出
血 #非常严重 #赵莹没有告诉她正在考大
学的儿子# 自己出钱把老人送到医院#考
试后儿子去医院看妈妈#跪在老年公寓员
工的面前#并给妈妈磕了三个头$这时#赵
莹的心被打湿了#她看到了开办老年公寓
的价值# 有更多的家庭更多的老人需要民
间养老机构的帮助#尽管赔钱#但还是坚持
往前走$

呼吁更多关爱

&办老年公寓有什么难题( '当记者问
起这个问题时#赵莹的眼中已是盈盈泪光$

她说#不怕老人闹#不怕累#但个别家属对
护理工作的不理解让人费神$ &现在的护理
人员特别难招#我就怕过年#有一些护理人
员就不回来了 # 这样会影响到老人的情
绪$ '&希望政府和社会能够更多地关注民
间养老机构的健康发展$ '

虽然前面还有很多困难# 但赵莹坚定
地说#她会努力的$
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教市民!自救"常识

本报讯 !记者 安群英 通讯员 阚安生 王天朗

文
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图"&发生地震%学生受伤#灾害救援队紧急出动$ '

这是二七区红十字会在淮海路办事处亚新社区进行模
拟救援的一个场面# 百余名社区群众跟着医护人员学
习自救和互救的常识$在绿云社区#红十字会工作人员
组织开展了义诊%救护演练%现场捐赠等活动$

二七区红十字会是我市首个区级红十字会# 已接
受社会各界捐款十多万元$ 作为区级基层红十字会组
织#其职责主要是同民政部门合作#在社区%村组建立
统一的服务站#开展科普宣传和紧急救护培训#组织志
愿者和义工进行募捐#助残%义诊%咨询%保健和义卖活
动#为社会弱势群体提供医疗保健服务$

大学生村官演讲文明
!

本报记者 张 立 通讯员 孟天增

&创建文明要从我做起 # 巍
巍高山始于积土# 滔滔大河源于
细流**' 昨日下午 # 惠济区迎
宾路街道青寨村大学生村官正在
演讲自己心中的文明$ 和她一起
参加演讲比赛的还有十几位大学
生村官和街道干部$

&为了这次演讲 # 我准备了
好多天# 我还趁机向父母爷爷奶
奶宣传创建文明城市的目的和意
义$ 现在# 文明城市的知识不仅

烂熟于心 # 而且全家知晓**'

比赛间隙# 一参加演讲的大学生
村官说$

街道负责人告诉记者# 创建
文明城市需要社会各界共同参与#

为此# 办事处特地举办这次演讲
比赛$ 同时# 街道工作人员还深
入辖区各村% 学校% 市场% 工地#

采取集中宣传与重点讲解相结合
的方式# 全面展开宣传发动工作#

使得创建文明城市工作深入人心$

)

月
!&

日上午!由二七区委统战部"区工商联组

织的$认养樱桃树!帮扶农家人%新农村建设工程主题

活动在侯寨乡樱桃沟举行# 活动共募得帮扶款
&

万余

元!

,"

棵樱桃树得到了认养#

本报记者 汪 辉 通讯员 高林威 摄

早上班晚下班
治理!游击"商贩
本报讯!记者 安群英 通讯员 李曼

陈宇"城管人员出动#商贩拉车就跑$

城管人员下班#商贩卷土重来$ 近日#这
种商贩和城市管理人员鼠戏猫游戏在火
车站一马路辖区不再上演$ 一马路办事
处推行的错时上班制度#利用时间差#有
效治理小商小贩占道经营现象# 辖区市
容环境卫生得到了很大改善$

据一马路办事处负责人介绍# 办事
处采取&上岗错时制'#早班提前至
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上班#晚班推迟至
+

+

""

下班#把钱塘路
南口%敦睦路%操场街%一马路等几个重
要路口上的占道经营和临时摊位定为管
理重点#实行片区管理#对路段上的机动
车辆乱停乱放%店外及占道经营%乱贴乱
画及噪声污染和乱搭乱建等进行集中整
治清理$同时补充执法人员#加强夜间执
法力度$

办事处实行了路段长责任制$ 工作
人员向市民发送,城市管理明白卡-#把各
条路上路段长的姓名和电话公布于众#群
众可以随时拨打#办事处还开通了&城管
!!"

'热线
((+(#-((

#承诺接到举报电话后
不超过

%

分钟赶到现场解决问题$

双休日不休息
全力整治精品路
本报讯!记者 靳刚 实习生 冯春利"为彻

底治理嵩山路路段#确保嵩山路精品街的整洁#

市政工程管理处第三公司职工双休日不休息#

对嵩山路!陇海路...建设路段"进行了专项治
理# 共完成人行道维修

(%&

平方米# 侧石维修
##,

米#升降井
!-

座$

为确保此次综合整治工作的顺利进行#市
政工程管理处第三公司抽调精兵强将分两班对
嵩山路东西两侧人行道进行整修$ 整治工程共
需清除路障

(!

处#路灯%线杆水泥基座
)%

处#

恢复裸露的树坑池
)(

个%补栽
#(

个树坑侧石$
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万名志愿者街头创建忙
本报讯 !记者 靳刚 实习生 冯春利"

中原区&创建文明城%文明我先行'百次
志愿者集中行动$ 来自中原区

++

个社
区%

)(

个行政村和各局委的一万余名创
建全国文明城志愿者#纷纷走上街头#以
各种形式宣传创文的知识# 劝阻不文明
行为%清洗街道护栏#拾捡垃圾等$

在中原区# 随处都可以看到戴着红
袖箍的志愿者# 在街头配合交警站岗执

勤%发放宣传材料%劝阻不文明行为%打
扫卫生%清理小广告%清洗电话亭和阅报
栏等$

在建设路大商新玛特门前的广场
上#&创文有奖知识竞答' 吸引着市民们
争先恐后地举手发言$ 来自各社区的居
民在办事处为其搭建的舞台上载歌载
舞#,吉祥颂-%,夸郑州-%,和谐的中国-

等节目#用舞蹈%独唱%快板等多种形式

宣传着创文的知识$

在商业大厦门前的广场上# 市民们
争着在&创文明城市#争做文明市民'的
条幅上签下自己的名字# 表示一定遵守
约定#做一个文明的市民$ 截至目前已有
一万余人在条幅上签下名字$

棉纺路办事处则在建设路上摆上了
!""

余块风趣的创文展板#宣传进一步创
文的重大意义和各种知识等$

清除橱窗小广告
执法队员出新招
本报讯 !记者 高凯 通讯员 张李

斌"橱窗上杂乱的小广告#贴起来容易#

清时难$但再难剔除也逃不了&加热清除
法'#这不#金水区执法局一中队的队员
们就用这个办法把辖区内胡粘乱贴的橱
窗广告清理的干干净净$

近日# 金水区执法局一中队的队员
走上辖区街头# 对沿街商店内橱窗上乱
贴的小广告进行清除$ 由于玻璃属易碎
物品#用传统刮%撕的方法难以清理#执
法队员只能用手一点点抠#但

#"

分钟也
难清除掉一片小广告$

正当大家一筹莫展时# 一名队员看
到一家理发店的吹风机后# 想到了用吹
风机除小广告的办法$ 他提议用水把小
广告弄湿#然后用吹风机吹干#这样小广
告上的粘剂就会失去作用$说干就干#几
名队员找来吹风机进行尝试# 办法果然
好用#沾点水#再加热#

#"

多分钟就能清
除掉四五块小广告$

就这样#队员们纷纷找来电吹风#清
除小广告# 一上午就将大部分商户的玻
璃橱窗清理得一干二净$
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/12名村干部集中培训
本报讯!记者 靳刚 实习生 冯春利"近日#中原

区对全区
)(

个行政村的村组干部#共计
),!

人#进行
了有计划的系统培训$

培训采取集中封闭形式#实行军事化管理#邀请
专家学者作报告# 学员讨论交流相结合的方式进行$

开展这次培训#主要是以学习贯彻落实十七大精神为
主线#重点加强对广大村组干部的新农村建设%农村
常用法律法规等内容培训# 引导他们学法% 懂法%用
法%守法#不断提高村级组织和村组干部依法办事的
能力#为中原区顺利开展村&两委'换届工作打下扎实
的思想基础和组织基础$

昨日上午! 记者在福利院路的一

个老年公寓! 见到了被
!""

多位老人

视为的$女儿%赵莹# 她正在活动室手

把手地教老人玩魔方#

惠济区刘寨

街道办事处投资

%"

余万元!开展

了美化& 亮化工

程等系列 整 治

活动 # 昨日 !他

们请 来 了 专 业

墙壁粉刷队 !把

南阳 路 两 侧 的

破旧 建 筑 物 和

围墙 ! 共
!)"""

余平方米的墙壁

粉刷一新#

陈亚洲

刘 鹏 摄


